



Programmes courts / Un jour, un arbre

Chêne, Forêt de Floranges, Morbihan



Dans les croyances populaires, les hommes ont toujours associé le chêne au ciel. On cherche à recueillir un peu de sa puissance mystérieuse, mais avec humilité. Ainsi, au pied du chêne de Bé-er-Sant, censé dégager une énergie favorisant les premiers pas des nouveaux nés, on vient déposer des chaussons d'enfants. Pleins d'espoirs, comme de grands enfants.

Générique

Réalisation
Pierre Patrolin

Co-auteurs
Bernard Chapuis

Production
Cie des Phares & Balises

Caractéristiques

Copyright
2005

Durée
52 sec

Diffusions
France 2 (08/02/05)

Photographe
Yann Matton

Support de tournage
Beta Numérique